



Rengo, 7 de septiembre del 2021

Comunicado N° 7 al Colegio Alma Mater

Estimada comunidad Educativa, junto con saludar les deseamos lo mejor a todas la familias y que las distintas problemáticas, las puedan superar de la mejor forma posible.

Como fundación queremos felicitar a los padres y apoderados que siguen apoyando a sus hijos y lo incentivan a superarse en todos los planos, más allá de una nota. También agradecer la participación tanto de aquellos que han asistido al seminario taller de padres y apoderados como de las reuniones de subcentro y centro general.

Recordar además que durante la presente semana se están desarrollando las últimas evaluaciones del segundo trimestre en las distintas asignaturas y que conjuntamente están las clases presenciales de los y las estudiantes que los padres y apoderados han autorizado previamente. Se reitera que por medidas de cuidados y aforo los estudiantes no pueden llegar de improviso y sin avisar, sino que se debe coordinar su participación, previamente con la dirección del colegio.

Los nuevos horarios de las clases online, enviados el viernes pasado, se concretarán desde el lunes 13 de septiembre y del miércoles 15 en adelante, durante el resto de la semana, ya no tendrán clases online ni presenciales. Las actividades se retoman el lunes 20 de septiembre, según los nuevos horarios, dando inicio al tercer y último trimestre del año. Informamos que el año escolar 2021 de los y las estudiantes finaliza el 3 de diciembre, en el caso de nuestro Colegio.

Por otra parte, felicitamos a los y las estudiantes que han participan de manera sistemática en las tutorías, Acles y plan de vida saludable. Tener presente que la salud mental de los niños y niñas es muy relevante y no debe descuidarse, pues su deterioro conlleva a una serie de dificultades de todo tipo. Durante el tercer trimestre se realizarán algunos cambios que se informará oportunamente.

Con respecto al trabajo de que realizan los profesores(as) y asistentes de la educación, les agradecemos su compromiso y profesionalismo. A los apoderados y estudiantes, les pedimos su comprensión, frente a situaciones emergentes que los afecta, como también cuando su salud se ve un tanto deteriorada. A los estudiantes los invitamos a seguir superándose y a trabajar de manera constate y con responsabilidad.

Finalmente los invitamos a mantener las medidas de precaución y a no relajarse, especialmente en el periodo de fiestas patrias, pues la pandemia no ha terminado.

Que Dios los bendiga y les conceda fortaleza y sabiduría para seguir enfrentando de la mejor forma las dificultades que aún nos aqueja.

Saludos cordiales

FUNDACION EDUCACIONAL ALMA MATER RENGO

